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No al pessimismo sterile 

84. La gioia del Vangelo è quella che niente e nessuno ci potrà mai togliere 

(cfr Gv 16,22). I mali del nostro mondo – e quelli della Chiesa – non dovrebbero 

essere scuse per ridurre il nostro impegno e il nostro fervore. Consideriamoli come 

sfide per crescere. Inoltre, lo sguardo di fede è capace di riconoscere la luce che 

sempre lo Spirito Santo diffonde in mezzo all’oscurità, senza dimenticare che «dove 

abbondò il peccato, sovrabbondò la grazia» (Rm 5,20). La nostra fede è sfidata a 

intravedere il vino in cui l’acqua può essere trasformata, e a scoprire il grano che 

cresce in mezzo della zizzania. 

EVANGELII GAUDIUM 

DEL SANTO PADRE 
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Seminare il Vangelo 
 

 

O Dio,  

in Gesù ci indichi le direzioni dell'amore. 

Rendici capaci di ascoltare più che di parlare; 

di imparare più che di insegnare. 

Aiutami a seminare l'evangelo 

senza mai mettermi un palmo sopra nessuno. 

Aiutami ad ascoltarti nelle gioie degli innamorati, 

nel dolore delle persone sole ed abbandonate, 

nella volontà di riscatto degli emarginati, 

nelle lotte degli esclusi, 

nelle preghiere dei cuori semplici, 

nelle lacrime delle persone sconfitte 

e nei sogni di pace e di giustizia.  

 

Franco Barbero 

 

 

 

 


